

ACTA SESIÓN ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL

FECHA

: 13 DE DICIEMBRE DE 2011

SESIÓN Nº 41

En nombre de Dios y la Patria, se abre la sesión a las 16:15 horas, asisten los siguientes señoras y señores Concejales:

Doña Sol Letelier González, Alcaldesa, quien preside el Concejo.

Don Marcelo Teuber Carrillo.

Doña Marcela Hales Hales.

Don Pablo Garrido Mardones.

Don Fernando Pacheco Bustamante.

Doña María Inés Cabrera Squella.

Don Patricio Lobos Labra.

Don Mauricio Smok Allemandi.

Don Juan Antonio Pastén Tapia.

Asiste, en calidad de Ministro de Fe,

Don Horacio Novoa Medina.

Además, se encuentran presentes los siguientes funcionarios municipales:

Don José Hormazábal

Don Carlos Reyes.

Don Ricardo Guardia

Don Carlos Norambuena

Don Andrés Ricke

Don Ricardo Sáez

Don Tulio Guevara

Doña Patricia Schmidt

Don Fernando Salamé

Don Álvaro Lavín

Don Patricio González

Doña Luisa Espinoza

Don Jorge Quezada

Don Hernán Gacitúa

Don Martín Toledo

Don Roberto Díaz.

Don Guillermo Villar.

1. AUDIENCIAS PÚBLICAS

LA SEÑORA SOL LETELIER, ALCALDESA: Hoy nos corresponde Audiencia Pública, esta parte la dirige el señor Secretario Municipal.

EL SEÑOR HORACIO NOVOA: Las personas que hagan uso de la palabra deben indicar su nombre y domicilio.

La respuesta será entregada dentro de 30 días.

Además no se le permitirá denigrar a ninguno de los presentes, de ser así, se le privará la palabra.

1.1. Carencias en sector Salud

- Arreglos en Colegio Eleonor Roosevelt
- Falta de bacheo en Poeta Whitman

EL SEÑOR EDUARDO DONOSO: Mi domicilio es Calle General Patton 0988, Población Delano Roosevelt, fono 6218612.

Agradezco a la señora Rosa Vidal, encargada de Salud, por la preocupación de solucionar algunos temas pendientes.

Frente a esas soluciones, tenemos problemas que acontecieron hace poco, no hubo insulina para los diabéticos en el consultorio Valdivieso ni jeringa.

La señora María Inés Maldonado, ficha 6037, tuvo 8 días sin insulina, esto es de una gravedad profunda.

Respecto al médico tratantes, para las operaciones ambulatorias, se le vence el contrato en diciembre. Quisiera que ese contrato se renovara, porque en la comuna de Recoleta hay mucha gente que necesita las operaciones ambulatorias que ya no se hacen en el Hospital San José.

En el Colegio Eleanor Roosevelt, hay graves problemas, ya que no se pone letrero donde dice que empresa se ganó la licitación y no dice ni los días de comienzo ni fecha de término, tampoco dice la cantidad de dinero en se va a poner en esas reparaciones.

Considero que van a tener que hace un exhaustivo y un prolijo examen respecto a los arreglos que están haciendo en ese colegio. Estos tornillos se los voy hacer llegar, le pusieron a las puertas de las salas y ya se han caído dos. Considero que si usted está dando un dinero para hacer un trabajo de excelencia no pueden hacer estas barbaridades.

EL SEÑOR EDUARDO DONOSO: Respecto al señor Carlos Norambuena, él recibió quejas cuando estuvo en reunión en la población, sobre la calle Poeta Whitman. Quedó de hacer un bacheo, el camión de la basura casi cae, por Poeta Whitman a General Clark. Ahora el camión de basura no entra por Poeta Whitman a retirar la basura. Por lo tanto, tenemos el problema que la basura de los vecinos la van a dejar a mi casa, porque ahí puso el señor Martín Toledo, sin autorización de nadie, unos vagones para la basura. Resulta que si usted fuera el martes o sábado vería que la inmensidad de basura, es terrible. Creo que debe tener una solución.

Ahora, cuándo le van a hacer el bacheo, porque tenemos el problema en Poeta Whitman y llega a la Baden-Powell.

LA SEÑORA ALCALDESA: Lo vamos a revisar.

1.2. Apoyo a basquetbolistas

EL SEÑOR LUIS REINOSO: Mi domicilio es pasaje Purén N° 9, Recoleta, soy dirigente del basquetbol en Quinta Bella.

Agradecemos a la señora Alcaldesa, a don Carlos Norambuena y a todos los señores y señoras Concejales que nos cooperaron en el bingo que realizamos a beneficio del basquetbol, el cual logramos dos finales, salimos segundo en Conchalí y Huechuraba.

Nos faltó recinto para estrenar, y quiero verlo a posterior si nos ayudan para que estas niñas tengan un espacio donde ejecutar esta tarea de entrenamiento, ya que requiere de varias técnicas, y necesita el apoyo de nuestras autoridades. Gracias.

1.3. Instalación de semáforo y señalética

LA SEÑORA TERESA ARANCIBIA NEIRA: Mi domicilio es Héroe José Argomedo 3716, Villa Héroes de la Concepción.

Damos gracias al señor Director de Tránsito, Hernán Gacitúa, que va a colocar un semáforo en Einstein con calle Colonia y al señor Luis Poza, Jefe del Departamento de Ingeniería, que colocó unos señalizadores de escuelas. Gracias a ambos, porque el semáforo lo instalan en el 2012 y ya está la señalética de colegios.

1.4. Damnificados sin ayuda

EL SEÑOR EDUARDO MORAN: Mi domicilio es La Valleja 3678-A, Block 104 Santa Mónica.

Trabajo en una EGIS, hablo como Asistente Social, quiero agradecer a la gente que nos ha ayudado a sacar el tema de Santa Mónica, que está todo completo, se han logrado todos los techos.

Llamamos la atención de este Concejo en el sentido que todo el beneficio que nos han ayudado que la gente logre en Santa Mónica, no se ha replicado en la Población Roosevelt.

Hay gente en Recoleta que está damnificada y se quedó sin apoyo porque se le agotaron los recursos al Ministerio.

Lo grave es que 82 personas fueron eliminadas del sistema de un día para otro. Después de ser damnificadas pasaron a ser no damnificadas.

A las personas que estaban con no tanta gravedad en sus viviendas se les notificó que no había recursos para damnificados.

Es del todo grave porque fueron seleccionados y aprobados.

En la Santa Mónica el trabajo está hecho, hay 7 que están listos, pero están sin financiamiento.

Quiero pedirle a este Concejo que, por favor, pueda consultar a SERVIU Metropolitano y al MINVU qué va a pasar con estos damnificados, que a la fecha no tienen solución.

LA SEÑORA ALCALDESA: Estamos interiorizados con la situación, estamos contactándonos directamente para ver cómo solucionamos este inconveniente, que no es menor, pero estamos en eso.

1.5. Agradecimientos por Teletón - Limpieza de basural

Valdivieso. EL SEÑOR CRISTIAN PASTENE: Dirigente de la Coordinadora

Agradecemos a Cris Arce por el apoyo, trabajamos codo a codo con la Teletón, nos fue muy bien, con el apoyo de don Carlos Norambuena.

Fue muy buena la Teletón, el apoyo de los artistas y algún señor Concejal, como don Pablo Garrido, que estuvo presente.

EL SEÑOR CRISTIAN PASTENE: LA calle que mencionó el vecino, ya la estamos viendo, vamos a hacer un proyecto en conjunto. Lo presentamos hace dos meses, lo hablamos y lo vamos a presentar con don Carlos que lo tenemos avanzado para ver que podemos solucionar con ese tema.

En cuanto a don Martín Toledo, cuando hicimos la limpieza del basural del cerro, donde se sacó basura y escombros, se propuso colocar container en esa esquina de este señor, porque vivía reiterando no se hacía nada por la basura. Conseguimos ese container, don Martín lo pasó junto con don Javier. Creemos que es un avance, así que eso se hizo porque se pidió y lo vimos como Coordinadora.

La vez pasada hice mención a un refrán "no le des perla a los chancho porque las pisotean", cuando hablé de seguir limpiando el cerro, cuando los vecinos no lo cuidan. O sea, limpiamos y vuelven a echar basura, hay muchos dirigentes que se han colgado de este refrán que dije y han desprestigiado mi persona en distintos lados, diciendo que traté a la gente de nuestra población de chancha, lo cual no es así.

Traigo acá, y se lo voy a dejar a cada uno de los señores y señoras Concejales, la casa esquina donde se pusieron los containers, con cartel pidiendo que no boten las cosas en su casa; y después dicen que uno trata a la gente de chancha.

1.6. Agradecimientos Feria Navideña - Cierre de taller en Lircay

LA SEÑORA MARÍA MOYA: Mi domicilio es calle El Roble 130,

Recoleta.

Gracias señora Sol por la Feria Navideña que usted nos autorizó gratuitamente, en El Roble entre El Salto y la calle siguiente está funcionando, por si alguien quiere participar que vaya.

Ayer nos fueron a poner la luz, gracias, estamos contentos.

Gracias en nombre de los vecinos y la Junta de Vecinos Vista Hermosa, a usted y gracias al trabajo en conjunto con la Junta de Vecinos de don Jorge Quezada y don Hugo Fernández, por el cierre de Lircay 573, porque no es que yo quisiera cerrar, era por los vecinos.

Le mandé una carta donde salen como 15 vecinos firmando que están en contra, porque este señor pintaban barnizaba y soldaba, incluso el señor Quezada, fue en varias oportunidades y vio que estaban pintando.

ELIER GONZÁLEZ

LA SEÑORA MARÍA MOYA: Estamos contento los vecinos y para eso fui elegida para defender a los vecinos. Se trata de una persona que lleva varios años sin patente dañando a la tercera edad, a los niños. No tengo nada en contra del señor, no lo conozco, pero tengo que defender a mis vecinos, como hemos clausurado ese y varias más.

EL SEÑOR ALVARO MERINO: Soy la persona que se acaba de mencionar de Lircay 575, tengo un taller de puertas de seguridad.

Quiero informar que lo que se ha dicho acá no corresponde en nada a la realidad.

Solicitamos una patente, hace un tiempo, está en trámite, teníamos dentro del proceso habitual una parte el cual se pintaba o se barnizaba.

Cuando nos enteramos que ese era un punto de conflicto, aunque solo limitamos con empresas, no hay vecinos inmediatos, suspendimos la pintura, quisimos hacerlo afuera y solicitamos que el trámite continuara que es lo que debiera haber sido.

Sin embargo, entiendo que por este tipo de presiones, se decidió que el trámite no continuara y se clausurara una empresa que funciona y da trabajo a varias personas.

Lo último que hicimos fue solicitar un plazo, porque tenemos una actividad correcta, ordenada, no es inmoral o algo por el estilo, muy por el contrario, y solicitamos un plazo para trasladarnos en forma ordenada y que no signifique un deterioro para la empresa. Sin embargo, ese plazo que inicialmente se iba a otorgar por alguna razón fue rechazado, y en 48 horas nos clausuraron, situación que afecta a todos los trabajadores.

Mi intención es solicitar que nos autoricen unos días para ubicarnos en otro sector, pero en la forma en que está hecho con clausura como si fuéramos delincuentes, me parece atroz.

Se cierra la sesión 16.35 horas

HORACIO NOVOA MEDINA SECRETARIO MUNICIPAL

SLG/ HNM/ ngc.

SECRETARIA MUNICIPAL